

Bruxelles, le 2 octobre 2014 141002/04

## DÉCLARATION

## du porte-parole sur les attentats en Iraq et en Syrie

«L'UE présente ses sincères condoléances aux familles des victimes de la dernière vague d'attentats dirigés contre des civils en Syrie et en Iraq. La série d'attentats perpétrés dans des lieux publics à Bagdad, qui ont causé la mort de plus de 40 civils, et l'attentat commis à l'encontre d'enfants à la sortie de leur école à Homs, le 1<sup>er</sup> octobre, qui a provoqué la mort de 45 personnes, dont 41 enfants, sont atroces.

L'UE condamne les actes terroristes de quelque nature qu'ils soient et quel que soit le lieu où ils sont perpétrés, et déplore les pertes civiles innocentes causées par ces attentats barbares. L'UE insiste sur la nécessité de veiller à ce que les responsables de ces crimes répondent de leurs actes et rappelle qu'il ne saurait être question d'impunité pour de telles atrocités.»